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  SUBCOMISIÓN EDUCACIÓN Y COMUNICACIÓN 
 

Fecha: 30/07/2009 

Hora: 17 HS 

Lugar: Cerrito 268 Piso 10 
 

 

Funcionarios presentes: 
 

Prensa y Comunicación del MAyEP: Ivana Brunet y Natalia Corrales Ruiz  

Secretaría de la Comisión Asesora de la Ley Nº 1.854: Nora Salvi. 

 

 

Miembros Presentes:  
 

ORGANIZACIÓN REPRESENTANTE 

EL CEIBO RSU Cristina Lescano/ Valeria Corbalan  

FUNDACIÓN CIUDAD Andrea Ferrarezzi 

FUNDACIÓN ESPACIOS VERDES 
(FEV)  Norma Raspeño 



COMISION DE HIGIENE URBANA- 
CGPC 12 Dina  Bairach 

EL OTRO MEDIO Juan José Dimas 

 
 
Desarrollo de la reunión: 
Nora Salvi les da la bienvenida a los participantes y de acuerdo a lo convenido en la última  

plenaria propone utilizar la última parte de la  reunión para fijar la metodología de 

funcionamiento de la subcomisión e  invita a los que aun no  estén inscriptos  en las mismas a 

informar a la Secretaría en que subcomisión van a participar. 

Asimismo aclara que si bien el MAyEP ha fijado objetivos y lineamientos para cada 

subcomisión a los que  se les sumaran  aquellos propuestos y acordados por los integrantes de 

las mismas. 

Por otro lado informa a los presentes  que hay una propuesta de unificación de subcomisiones 

por parte de AIDIS y que la misma será enviada por mail a los integrantes de la Comisión. A su 

vez trasmite la intención de la Presidencia definir este tema conjuntamente en la próxima 

Plenaria    

Seguidamente toma la palabra Ivana Brunet de Prensa del MAyEP,  se disculpe  en nombre de 

Verónica López Quesada (Jefa de Prensa del MAyEP) por no poder asistir a la reunión e 

informa que será ella como parte del equipo de trabajo la encargada de presentar ante la 

subcomisión las acciones realizadas en el 2008/2009 por Prensa y Comunicación  del MAyEP 

enmarcadas en la campaña “Juga Limpio” cuyo  lanzamiento fue el 3 de noviembre del 2008. 

 
Acciones Año  2008 
1-Lanzamiento: 3 de noviembre 
2-Acción de Mimos: durante el mes de noviembre 
3-Presentación ganadores Walle: 11 de noviembre 
4-Evento Ciudad Limpia 
5-Acciones con los vecinos  
6-Escuelas Se trabajo en todas las escuelas públicas y privadas de la ciudad 

7-Plazas 

8-Vía Pública 
9-Automovilistas (entrega de bolsas para los autos)  

10-Iluminación Monumentos y Obelisco 
11-Día de la Limpieza el 18 de noviembre  
12-Pegatinas (se trabajo muy fuerte el año pasado y este año) 
13-Campaña Pilas y Baterías en CGPC,  
En este punto los integrantes de la subcomisión recalcaron el nivel de adhesión que esta 

campaña tubo en los barrios. 

 



Acciones Año 2009 
 
1-Colonias de vacaciones: Enero se entregaron remeras y se trabajaron talleres que 

tienen vinculados con el tema residuos  

2- La Empresas de limpieza tuvieron que poner el logo de la campaña juga limpio en 
uniformes y camiones  
4-Campaña Hábitos: Vía Pública durante el verano  
5-Campaña RAEE  
Esta acción también fue valorada positivamente por los integrantes dados el grado de 

aceptación de la misma por el vecino de la ciudad. 

6-Día de la Tierra 
7-Plan Avellaneda 
 Se lleva a cabo en le centro  comercial de la calle Avellaneda, desde el mes de febrero, se 

conformó una comisión de trabajo integrada por distintos organismos  del GCBA 

coordinado por la Subsecretaria de Trabajo, y tiene como uno de sus ejes la separación en 

origen y recolección diferenciada a través  de la entrega en mano alRU. 

       Acciones de Comunicación Plan Avellaneda 

• Convocatoria Evento 27 de marzo 

• Producción de Folleto en español y coreano 

• Información previa sobre el plan a través de promotores  

• Entrega en los comercio en mano 

• Acción de percusión 

• Stand informativo   
-Del 20 al 31 de Marzo: Se contactaron a 1730 comerciantes. La reacción de estos fue 

Positiva 68 %, Indiferente 27 % y Negativa 5 % 

      -Del 7, 14 y 16 de Abril: se contactaron 1073 comercios. La reacción de estos fue                          

Positiva  76 %, Indiferente 20 % y Negativa 4 % 

      8-Acción Hábitos Mochilas  
9-Plan Micro centro.  
Separación en origen y entrega al RU  hasta el momento de la realización de esta 

presensación se trabajaba sobre 16 manzanas 

      10-Separación Domiciliaria (a comenzar en Agosto) 
11-Móvil Juga Limpio 

 
 
Conclusión del encuentro: 

• La subcomisión de educación y comunicación se propone trabajar articuladamente 

con otras subcomisiones, en virtud de lo cual   se solicitó a la Secretaría que les 

envié la información de avance del resto de las subcomisiones  y que informe 

como quedaron integradas. 



• Se decidió esperar a tener el material del resto de las subcomisiones para definir la 

próxima fecha de reunión que estiman será posterior a la Plenaria del mes de 

Agosto.  

• La subcomisión decide solicitar información acerca del presupuesto asignado a 

prensa y comunicación en función de las acciones vinculadas con el cumplimiento 

de la ley 1854 a fin de hacer una propuesta de optimización y descentralización de 

los mismos. 

• Se propone trabajar en la  elaboración de una propuesta de armado de  un mapeo 

dinámico que a través de un sistema de información georeferenciado, permita ver 

con claridad los avances en el tema de separación en origen y recolección 

diferenciada en todo el ámbito de la ciudad. 

 

 

   
 

 

Siendo las 18:45 s.f. se da por finalizada la presente reunión. 


